

Glückwunsch - und Willkommen!

Gestern konnten 175 Studierende der Polizeiakademie Niedersachsen ihren „Bachelor of Arts“ feiern und ihre Ernennungsurkunden zu Polizeikommissarinnen und -kommissaren entgegennehmen.

Glückwunsch - und Willkommen als dringend benötigte Verstärkung im täglichen Dienst!

Die Neuzugänge ermöglichen auf den Dienststellen interne Umsetzungen in kriminalpolizeiliche Arbeitsbereiche. Dort besteht erheblicher Personalbedarf als Nachersatz aufgrund Pensionierungen und wegen zusätzlichen Aufgaben im Zuge der Organisationsänderungen mit zusätzlichen Belastungen. Professionelle Polizeiarbeit ist hier nur mit qualifiziertem Personal möglich - die Polizeiakademie Niedersachsen bereitet inzwischen mit dem Angebot „Vertiefende Spezialisierung Ermittlungen“ bereits im Studium darauf vor.

Wir begleiten die Anschlussverwendung dieser auf kriminalpolizeiliche Arbeitsbereiche vorbereiteten Kolleginnen und Kollegen sehr kritisch. Nicht wenige werden zunächst auch gegen ihren Wunsch in anderen Bereichen tätig, teilweise trotz förderlicher Vorkenntnisse - vielfach Sachzwängen geschuldet und zunächst zu akzeptieren.

Allerdings muss bei jedem Zugang wie jetzt geprüft werden, ob Umsetzungen zur Kriminalpolizei angebracht sind.

Die erheblichen Anstrengungen der Polizeiakademie dürfen nicht ins Leere laufen, wenn das angeeignete Wissen außerhalb kriminalpolizeilicher Bereiche in Vergessenheit gerät!

Stefan Franz
Stellv. Landesgeschäftsführer

